

LES SPORTS.

LE HOCKEY

Les membres de l'Association du Hockey de l'Université Laval ont eu leur première assemblée régulière, le 28 octobre dernier. Le cadre des officiers et dignitaires est maintenant rempli, il ne reste plus qu'à former une équipe forte et homogène qui saura répéter les brillants succès de l'an dernier et nous faire connaître avantageusement dans le monde des sports. Comme nous le sommes dans celui... des idées. Tout d'abord, sur proposition de M. A. Gareau, E.E.P., secondée par M. le docteur de Cotret, M. Eugène Farrell est réélu gérant de l'équipe et M. Honoré Villeneuve, assistant-gérant. Cependant, M. le docteur Villeneuve, d'ici à Noël, remplira les fonctions de gérant par intérim.

2o.—Sur proposition de M. Jean Panneton, E.E.D., secondée par MM. Bédard et Caisse, M. Léon Lajoie, E.E.D., est nommé capitaine de l'équipe, à l'unanimité.

3o.—Sont choisis à titre d'officiers de recrutement:

MM. Jean Panneton, E.E.D.; Roméo Bisson, E.E.M.; Paul Bastien, E.E.G.C.; A. Gareau, E.E.P.; Albert Bédard, E.E.M.V.; René Lavallée, E.E.C.D.; Benjamin Champoux, E.E.H.C.

Ces messieurs font partie du conseil en leur qualité de représentants de leur faculté.

On procède sur ce à la nomination du médecin et du rédacteur sportif qui en sont respectivement MM. le docteur Gaston de Cotret, et Jean Chauvin, de l'Escholier. Puis, à la demande générale, M. Honoré Villeneuve est prié de donner quelques explications au sujet de la franchise et des comptes de l'Association. Sa réponse fut la suivante:

La franchise est encore la propriété de la Fédération Universitaire, laquelle soumettra à l'approbation des étudiants son rapport financier dans la semaine du 1er novembre 1915. Il s'engage, de connivence avec M. Farrell, à trouver les fonds nécessaires à l'administration générale du club.

Ces explications et cet engagement sont acceptés. Avis final: les officiers-recruteurs sont priés de transmettre à M. Villeneuve la liste des noms qu'il recueilleront, dans le plus court délai possible.

Roméo POIRIER, E.E.D.
Secrétaire de l'Assemblée.

Pensée d'autonme

C'est une vraie journée d'automne qu'aujourd'hui! Temps sombre et froid, le soleil s'est retiré bien de bonne heure... Un livre sur les genoux, blotti dans ma chaise, je médite sur les quelques pages que j'ai parcourues. Au travers de ma fenêtre, à peine si je découvre un coin grisâtre du firmament: tout devant moi se dresse, un chêne rougi, gros et fort, fier de ses nombreuses années.

Tout ce qu'il y a de mélancolique dans la nature se réveille, s'empare de nous: mon âme s'attriste, devient songeuse, se plonge petit à petit dans le noir... le broie... et se complait enfin dans cette douce tristesse...

D'où vient donc ce malaise?...

Le sais-je, moi! Est-ce que je n'ai pas le droit de souffrir? Pourquoi me troubler dans ma douleur? A tout âge la vie nous réserve sa part de malheur. J'ai la mienne, aujourd'hui. Tu aurais... la tienne demain!!!

La vie... quel mot!... qu'est-ce en somme?... On y vit quelques heures de joies, mais en retour que de déboires, que d'illusions déçues!!!

Amis, vous qui êtes à l'âge d'aimer, méfiez-vous des folles envolées d'un soir, des impressions subites d'un tête à tête.

Qu'une toilette enjoliveuse ne soit qu'une vision d'un moment! Admirez cet être de grâce et de beauté, mais n'y touchez pas de trop près.

Comme cette source de crystal, elle est engageante. Il ferait si bon détacher sa soif!!! Les attrails sont charmants, la sirène est si jolie! Mais, prenez garde, le venin est si... mortel.

HEL.-EL.

UN PROBLEME

"Quatre sortes de personnes dans le monde: les amoureux, les ambitieux, les observateurs, et les imbéciles; les plus heureux ce sont les imbéciles." TAINE.

Quel profond psychologue que ce bon Taine! Et combien d'habileté dans cette façon de ramener tout un ensemble d'êtres à quelques catégories premières, à quelques espèces bien déterminées!

Avant Frédéric, Thomas Graindorge, l'on disait "il y a l'homme et la femme", "les blancs, les bruns, les roux et les chauves", "le clergé, la noblesse et le tiers-état", ou bien "les gens mariés, les célibataires et... les autres". Depuis, toutes ces classifications sont devenues vieux jeu. Il faut être l'une des quatre choses: amoureux, ambitieux, observateur ou imbécile, et ce, sous peine de ne pas être. C'est un nouveau problème qui se présente à l'étudiant d'aujourd'hui. Pourquoi diable nos aïnés ne l'ont-ils pas résolu pour nous? (Baillement prolongé). N'en aurons-nous pas assez du coût de la vie—qui n'est, en somme, qu'une édition revue, corrigée et considérablement augmentée du quart d'heure de feu Rabelais—, des "tags-days" et des professeurs.

"Je pense, donc je suis". Etant, que serai-je? Angoissante énigme!

D'abord, il y a les amoureux. Ça, vrai, c'est une espèce bien gentille. Ça rauce tout le long... du jour. La fonction naturelle de ces gens-là varie suivant la saison. Au printemps, cela consiste à se balader par les taillis; l'été, à prendre la dinette sous la charmillie; en automne, ils regardent tomber les feuilles; et l'hiver l'on se pelotonne autour d'un grand foyer, en regardant les bûches qui rongent et en se contant des "contes". Le tout, avec accompagnement de soupirs, de soupirs, de regards "qui disent tout et ne disent rien", et de bécots—mais, en sourdine, pour ne pas effrayer les oiseaux... ou réveiller beau-papa qui sommeille. Si vous ne m'en croyez pas, consultez plutôt George Ohnet au Chantepierre. Vous verrez que je m'y connais. Ah! l'enviable état que celui d'amoureux!

Mais, tout doux, mes tourtereaux, cela n'a qu'un temps. Certain beau jour, le malentendu surgit du brasier et l'éteint, ne laissant que la cendre du souvenir, la Rupture montre sa face coléreuse au bout d'une haie, ou, pis encore, l'Indifférence tombe avec les feuilles, ensevelissant tout sous son triste lindeuil, ne laissant rien, rien que la morne Solitude du cœur. Ou bien—quel est donc cet oiseau de malheur qui a dit que "l'amour est un rêve dont le mariage est le réveil-matin"?—l'hyménée vient refroidir les ardeurs premières, jeter une douche tiède sur la fougue juvénile ou susciter à l'incompatibilité de caractère l'occasion de se manifester. Par ailleurs, l'amour ne doit avoir qu'un temps. Quoi de plus ridicule—et à bon droit—que le vieil amoureux, le vieux "marcheur", partout rabroué, jamais déconfit. Décidément, à tes joies, Vénus, je renonce!

Tournons nos vues vers des horizons plus prosaïques. Ambitieux?... Observateur?... Mais, observateur de qui?... de quoi?... Certes, quelques-uns de nos contemporains ont une binette attrayante, douée d'un certain cachet d'originalité et de distinction, qui suscite la curiosité. Tel le facés de nos sympathiques directeurs, la physionomie du constable du coin. Mais, en somme, la masse se perd dans la banalité. Autre chose, le rôle de l'observateur exige que celui-ci s'extériorise sans cesse. Son moi lui échappe à chaque instant. Tantôt, il sera dans la peau de notre distingué premier magistrat, tantôt dans celle de quelque vulgaire poète, mais il ne sera jamais lui-même. Cette application variée à l'infini de la théorie de la double personnalité ne me dit rien qui vaille.

Tertio, je n'ai pas d'ambition pour deux sous. Bâtir des châteaux en Espagne est fort bien... pour les Espagnols, mais vous savez ce qui advient à Perrette, et elle n'en était qu'à l'étable. Les projets ont de trop lamentables chûtes, les rêves de trop navrant réveils. Non, de mon partage, je suis satisfait. Libre comme l'air, je jouis en paix de la société de mes amis les livres, de l'azur du firmament, du chant

CARTES PROFESSIONNELLES

Téléphone Main: 1056
Téléphone Main: 1952.

ALDERIC BLAIN, B.A.L.L.L.
AVOCAT

Edifice "Royal Trust"
107 S.-Jacques, 107
Chambres 504 et 506. MONTREAL.

Tél. Main: 3539. Résidence:
1473 rue S.-Denis.

HONORÉ PARENT, L.L.L.
AVOCAT

99, rue S.-Jacques, 99. MONTREAL.

W. Patterson, C.B. Suluste Lavery, B.C.L.

PATTERSON & LAVERY
AVOCATS — PROCUREURS

Suite 111. 180, S.-Jacques.
Tél. Bell Main 3960. — Câble Wilpon.
M. Lavery à son bureau du soir: 1 Saint-Thomas, Longueuil.

Téléphone Main: 2175.

JEAN-LOUIS LACASSE

NOTAIRE

Edifice "Duluth"
50 Notre-Dame Ouest, 50. MONTREAL.

NOS DENTS

sont très belles, naturelles, garanties.

Institut Dentaire Franco-Américain

(INCORPORÉ)

162 RUE S.-DENIS, MONTREAL

Téléphone Main: 143.

LA LUNETERIE MODERNE

ARMAND RENAUD, Opticien diplômé

88 rue S.-Catherine Ouest, 88.

MONTREAL.

Dr Philippe Landry

Chirurgien-dentiste

142, Saint-Denis

Tél. Bell Main 6227.

Succursale:
376 S.-Catherine Est.
Tél. Est 4643

A. LEMAY

SPECIALITE: Cigares de choix, domestiques et importées; pipes et articles de fumeurs de tous genres, revues françaises

SALON DE TOILETTE HYGIENIQUE
51 RUE S.-JACQUES - - - - - MONTREAL

BELL EST 1842

ED. ARCHAMBAULT

MARCIAND DE

PIANOS, ORGUES, MUSIQUE en FEUILLES

312-314 EST S.-CATHERINE, MONTREAL.

Près de la rue S.-Denis.

"LE PHOTOGRAPHE CONNU".

Albert Dumont

249 RUE S.-CATHERINE EST, PRES SANGUINET, MONTREAL

Téléphones: Bureau, Est 5556; résidence, Est 229

des oiseaux, de l'amour... des autres, et de Phœbé la blonde. Tel Mussel,

"Je viens voir à la brune,
Sur le clocher jauni,
La lune,
Comme un point sur un i"...

Douce est ma solitude et chères mes lectures. Je ne conçois rien de plus agréable que de vivre éternellement dans mon bonheur présent. Je suis heureux... Je suis le plus heureux des hommes... Justes dieux! serais-je

L'IMBECILE?

ÉTUDIANTS DE LAVAL

DEPOSEZ VOS ECONOMIES A

La Banque d'Épargne de la Cité et du District de Montréal

FONDEE EN 1846

Bureau-Chef et 14 succursales à Montréal

DIRECTEURS: Hon. J. Ald. Ouimet, Prés.; Hon. Robert Mackay, Vice-Prés.; H. Bolton, Robert Archer, Hon. B. Dandurand, G. N. Moncel, Hon. Chas. J. Doherty, Hon. Sir Lomer Gouin, Donald A. Hingston, M.D., F. W. Molson.

LA SEULE BANQUE incorporée en vertu de l'Acte des Banques d'Épargne, faisant affaires dans la Cité de Montréal. Sa charte (différente de celle de toutes les banques) DONNE TOUTE LA PROTECTION POSSIBLE à ses déposants.

ELLE A POUR BUT spécial de recevoir les épargnes, quelques petites qu'elles soient, des veuves, orphelins, écoliers, commis, apprentis, et des classes ouvrières, industrielles et agricoles et d'en faire un PLACEMENT SUR.

DEMANDEZ une de nos petites banques à domicile, ceci vous facilitera l'Épargne. Intérêt alloué sur les dépôts au plus haut taux courant.

Nous vous réservons toujours l'accueil le plus courtois que votre compte soit gros ou petit.

A. P. LESPÉRANCE, gérant.

Tél. Bell Est: 1584.

Chas G. de Lorimier

Fleurs naturelles et artificielles.

250, rue St-Denis, 250

MONTREAL

SPECIALITE: Tributs floraux et funéraires.

Tél. Est: 1798.

Ouvert le soir

F. M. CURRAN

CHAPELIER

2 MAGASINS: 352, S.-Catherine Est, 352
1104, Ave. Mont-Royal Est, 1104

UN SEUL PRIX: \$1.50

FOURRURES

GROS ET DETAIL

Les étudiants sont invités à venir examiner nos magnifiques modèles de fourrures. Achetez vos bécots chez

CHAS DESJARDINS & CIE

LIMITÉE

130, RUE S.-DENIS

Téléphones Est: { 1878
3241

ED. GERNAEY

Le fleuriste des étudiants et de leurs amies

SPECIALITE: Tributs floraux en cire.

108 Est, rue Ste-Catherine, 108 Est

MONTREAL.

BEVERIE BAILLARGEON

256 EST, S.-CATHERINE

Préparations spéciales de "bisailions" pour les étudiants. La seule brasserie classique du quartier latin.

LA CIE J. & C. BRUNET

PLOMBIERS

Fournisseurs de la "Maison des Etudiants"

213, SAINT-LAURENT. Tel Est 1853

Bell Tél. Est 5147.

Salon de Toilette

JOS. BEDARD, PROP.

Articles de Toilette, Parfumerie, etc., manucure, Tabacs, Cigares et Cigarettes
Edifice Dandurand, coin S.-Catherine et S.-Denis
MONTREAL

"L'Escholier" est publié par Messieurs Victor Barbeau et Jean Chauvin, directeurs, 43 rue S.-Vincent. Imprimé à l'Imprimerie Populaire (limitée), 43 rue S.-Vincent, Montréal.